

友愛ネット

津山市立津山東中学校
平成31年4月19日(金)
No. 3

12日は、昨年度までお世話になった先生方の退任式を行いました。

この異動で松本校長先生をはじめとして、25名の先生方が転任、退職をされました。生徒会が中心になって、お礼の花束や手紙を用意し、これまでお世話になったことの感謝の気持ちを伝えました。

異動された先生方からも、部活動や行事での思い出など、みんなと一緒に過ごしたことについてお話をいただきました。先生方の話から、津山東中学校のことを思う気持ちが伝わりました。今後も先生方の期待に応えて生活し、いい報告ができるように頑張りましょう。



生活レベルアップ!

津山東中では、生活レベルアップの取り組みをしています。方法は、次の手順で行っています。目標を意識して生活し、集団・個人のレベルアップにつなげていきましょう。

- ① 月初めに廊下や教室にテーマと目標を掲示する。
- ② 毎週月曜日の朝の会で、その週の目標を伝える。
- ③ 自分の目標を決め、生活レベルアップ CHECE 表に記入する。
- ④ 前半最後の帰りの会で、前半の振り返りをする。
- ⑤ 回収し、チェックして返却する。(ファイルに綴じる)
- ⑥ 月の最後の振り返り時には、後半の振り返りをする。
- ⑦ 回収し、チェックして返却する。(ファイルに綴じる)



生徒の笑顔があり元気な学校

教職員の笑顔があり元気な学校

新入生を迎える会 一緒に頑張りよう!!

4月11日(木)、体育館で生徒会が主催した「新入生を迎える会」が行われました。1年生が早く学校の様子を知り、安心して見通しをもって学校生活を送るために行われています。入場は、吹奏楽部の演奏でテンポ良く始まりました。まだ緊張感のある1年生に、生徒会長の松永成海さんが、学校生活をおくる上でのルールやマナーの大切さを伝え、「新しい仲間と有意義な生活をおくりましょう。」と、歓迎のあいさつとあたたかいメッセージを伝えました。その他にも学校生活のルールやマナーについて、登下校のこと、休み時間、エレベーターの使用などのきまりをクイズ形式で説明しました。部活動紹介では、各部が工夫して新入生の前でパフォーマンスを繰り広げ、大きな拍手で盛り上がりました。

1年生は、これから仮入部の期間に希望の部活動を体験し、GW明けから本格的に参加するようになります。会の最後に、1年生の代表の花田永遠さんが、お礼の言葉を伝えました。3年生も緊張しながらの運営・部活動紹介でしたが、先輩らしい姿を見せてくれました。新入生を迎える会は、1年生にとっては、学校に慣れる大切な機会ですが、3年生にとっても成長する取組になりました。

